



Parent Council Meeting Highlights 14.06.2021	Highlights der Sitzung der Gesamtelternvertretung (GEV) 14.06.2021
<p>STUDENT COUNCIL REPORT: Chelsea W.</p> <ul style="list-style-type: none"> • No SC meeting since March • Schule Ohne Rassimus voting results not yet available <p>ELEMENTARY SCHOOL REPORT: L. Rolle, American Elementary School Principal</p> <ul style="list-style-type: none"> • We are so happy to be back in class full time. We still have about 40 students who are distance learning. • We received positive feedback from last Tuesday's letter. • We are still self-testing for Covid twice per week. We have a good routine and it is not taking away from instruction time. • Everyone is wearing masks except ones with medical forms. 50-60% of the students wear masks outside. • Teachers are excited to be back full time. It's a good way to end the school year. The social/emotional piece is important. We are diving into full group instruction and team building activities. <p>Questions:</p> <ul style="list-style-type: none"> • How many students are repeating their current grade? Less than 5 in the ES • Learning goals and standards and opportunity to assess what kids have missed: grade-level teams are having these conversations. We are right at report card time. We hope to provide all families a list of things they can work on (activities, grade level-appropriate skill building). Department heads have also been having good discussions and assessing students. We are trying to inform staff. We will have a new math curriculum, and English mother tongue is getting a new curriculum. Partner 	<p>Bericht der Schülervvertretung (STUDENT COUNCIL): Chelsea Wilp</p> <ul style="list-style-type: none"> • Keine SC-Sitzung seit März • Schule Ohne Rassimus: Die Abstimmungsergebnisse sind noch nicht verfügbar <p>Bericht der Grundschule: L. Rolle, Amerikanische Schulleiterin der Grundschule</p> <ul style="list-style-type: none"> • Wir sind sehr froh, wieder vollständig präsent in der Schule zu sein. Wir haben noch etwa 40 Schüler, die im Fernunterricht sind. • Wir haben positives Feedback auf den Brief vom letzten Dienstag erhalten. • Wir führen immer noch zweimal pro Woche Selbsttests auf Covid durch. Das ist routiniert eingespielt und nimmt daher keine Unterrichtszeit in Anspruch. • Alle tragen Masken, außer diejenigen mit medizinischen Attesten. 50-60% der Schüler tragen draußen Masken. • Die Lehrer sind begeistert, wieder Vollzeit zu arbeiten. Es ist ein guter Weg, das Schuljahr zu beenden, wobei der soziale/emotionale Teil sehr wichtig ist. Wir starten wieder mit dem Unterricht in voller Klassenstärke und legen dabei besonderen Wert auf teambildende Aktivitäten. <p>Fragen:</p> <ul style="list-style-type: none"> • Wie viele Schüler wiederholen ihre aktuelle Klasse? Weniger als 5 in der GS • Lernziele und Standards, um zu beurteilen, was die Kinder verpasst

tongue teachers are having discussions on what assessments to use as well.

- **Big thanks to sixth grade parents** who are having many meetings to plan the dance and bridge ceremony.
- **Einschulung 2021-22:** met with entrance class parent reps, first grade and EC teachers as well. We will be 2 ceremonies in September: one for current EC students and one for incoming first graders.
- **We have hot days coming up**, and we are working with the admin team. Not technically Hitzefrei, but we are discussing it. We have thermometers ready to go and will send out communications as early as possible.
- **6th grade transitions:** middle school counselors have met with all 6th grade classes. We went through every 6th grade student regarding areas of concern and ways to support them. Mrs. Kroll is meeting with a group of 6th graders who need transitional support (referred to by the counselor) and we have had meetings for the last 5 weeks and will have a full program with them. We continue to work with the transition team and work to ensure the HS has as much info as possible to support them.
- **Last ED meeting tomorrow:** there will be communication to all EC families regarding language assessment.

Questions:

- **For the 4-6th graders, will grades in subjects other than core subjects not go down after the first semester?** If the subject was integrated into a core subject (i.e. social studies project incorporated into partner tongue class), then it will be graded. If it was a subject taught entirely online, then the grade earned in the first semester will remain in the second semester.
- **What will happen at the workshop on 28 June?:** It's a 2-part teacher workshop day: in the morning, equity and access for students and learners. Afternoon: meeting with grade levels and assessment data and student gaps.

haben: Wir hoffen, dass wir allen Familien eine Liste mit Dingen geben können, an denen sie arbeiten können (Aktivitäten, stufengerechter Aufbau von Fähigkeiten). Die Fachgruppenleiter haben hierüber beraten die Schüler evaluiert. Wir versuchen, die Mitarbeiter zu informieren. Mathe und Muttersprache Englisch bekommen einen neuen Lehrplan. Die Lehrer für die Partnersprache erarbeiten gerade Beurteilungsstandards.

- **Großer Dank an die Eltern der sechsten Klasse, die mit vielen Treffen den Tanz und die Brückenfeier planen.**
- **Einschulung 2021-22:** Ich habe mich mit den Elternvertretern der Eingangsklassen und Lehrern der Eingangsklasse, sowie der ersten Klassen getroffen. Wir werden 2 Einschulungsfeiern im September durchführen: eine für die jetzigen Eingangsklassen-Schüler und eine für die kommenden Erstklässler.
- **Übergang in die 7. Klasse:** Die Berater der Mittelschule haben sich mit allen 6.-Klassen getroffen. Wir sind alle Schüler der 6. Klasse durchgegangen, um zu sehen, wo es Probleme gibt und wie man sie unterstützen kann. Frau Kroll trifft sich seit 5 Wochen mit einer Gruppe von Sechstklässlern, die Übergangsunterstützung benötigen (vom Berater empfohlen). Wir arbeiten weiterhin mit dem Übergangsteam und arbeiten daran, dass die HS so viele Informationen wie möglich hat, um sie zu unterstützen.
- **Wir haben heiße Tage vor uns und arbeiten als erweiterte Schulleitung zusammen.** Wir haben Thermometer bereit und werden so früh wie möglich Mitteilungen verschicken, falls es zu früheren Schulentlassungen aufgrund der Hitze (Hitzefrei) kommt.

HIGH SCHOOL REPORT: S. Schultz
German High School Principal

- **Distance Learning:** 20 students are in distance learning. We cannot predict what will happen next year with the Delta variant.
- **Grade conferences will be held next week:** there are a handful of students repeating a grade next year, but the total number will be decided next week. Many parents have made their decision.
- **Teacher Vaccinations:** I am happy to see my colleagues back at school, and the numbers are not released yet, but happy that many teachers have received vaccinations and are proud to show their Impfausweis.
- **7th grade orientation cancellation:** Mrs. Kroll met with all of the classes. The decision to cancel it was made when the numbers were high, and now that they are lower, we will reconsider. We ask for patience while we discuss this.
- **Sport lessons:** the sport fields will be renovated this week. Lessons will be indoors. This is allowed. We have 6 sections that could be used but we will only use 3 at a time. The others will be outside somewhere. We will monitor the situation but this is a good solution.

Questions:

- **Is the school encouraging kids 12+ to be vaccinated?** There's nothing official from the Senat but naturally the priority groups are doing it and some kids will make appointments and do it. We have not received any answer that any formal organized vaccine drives will happen.
- **Will there be a celebration for 10th graders finishing their MSA?** There are so many things happening these last two weeks, and we are happy that there are ceremonies happening for 6th and 12th grade. It's not a priority. So few kids leave school after 10th grade.

- **Letzte ED-Sitzung morgen:** es wird eine Mitteilung an alle EC-Familien bezüglich der Sprachtests geben.

Fragen:

Können die Noten in den Fächern, die nicht zu den Kernfächern gehören, für die Schüler der 4. bis 6. Klasse nach dem ersten Semester verschlechtert werden?

Wenn das Fach in ein Kernfach integriert war (z. B. ein Sozialkundeprojekt, das in die Klasse für Partnersprache integriert wurde), wird es benotet. Wenn es sich um ein Fach handelt, das vollständig online unterrichtet wurde, dann bleibt die im ersten Semester erzielte Note im zweiten Semester erhalten.

- **Was wird beim Workshop am 28. Juni passieren?:** Es ist ein 2-teiliger Lehrer-Workshop-Tag: Vormittags: Gleichberechtigung und Zugang für Schüler und Lernende. Nachmittags: Treffen innerhalb der Klassenstufen zur Erarbeitung von Bewertungsgrundlagen und Lernlücken.
- **Bericht der Oberschule: S. Schulz**
- **Leiter der Deutschen Oberschule und Managing Director**
- **Fernunterricht:** 20 Schüler sind im Fernunterricht. Wir können allerdings nicht voraussagen, was aufgrund der Delta Variante nächstes Schuljahr passieren wird.
- **Nächste Woche finden Notenkonferenzen statt:** Es gibt eine Handvoll Schüler, die nächstes Jahr eine Klasse wiederholen, aber die Gesamtzahl wird nächste Woche entschieden. Viele Eltern haben ihre Entscheidung bereits getroffen.
- **Lehrerimpfungen:** Ich freue mich, meine Kollegen wieder in der Schule zu sehen. Die Zahlen werden nicht veröffentlicht, aber ich freue mich, dass viele Lehrer geimpft sind und immer mehr freudig ihren Impfausweis präsentieren.

- **Incoming 7th grader ID photos:** should be happening this week on Thursday. School IDs are mandatory in HS.
- **Can students be excused from indoor sport?** They should talk to the sport teachers and make an agreement with them.
- **Thank you for your support,** and we hope to have a normal school year next year.
- **Building committee update:** regarding water fountains, we have applied through a new program to get 4 water fountains for students. We will also be obtaining things in the kitchen, a new clay oven in art class, a new music library for music classes. It is possible that there will be a cancellation of rental contracts in the building next to the school. This should be kept private for now.
- **Haus Reil renovation:** this will happen in the Sommerferien. The outside will be renovated. The inside will happen during the Herbstferien. Lots of other renovation projects to come: i.e. roofs, insulation, electrical system, fire protection in the blue building.
- **Will the pool be renovated?** Is it better to renovate or do a new building? It's not in our hands. It's the Senat's decision or another department. It's not so cheap. It's a question of the money.
- **How will 9th graders get IDs if they are at their internships?** Mrs. Hale is putting a plan in place.

HORT – K. Koerber

- **Fewer kids in Hort** than before the lockdown but it's good to have them back and for them to see their friends again. Thank you to the parents who kept their kids home for so long.
- **Covid Testing:** We are testing all morning drop-off kids (7:30 arrival). We test all EC kids upon arrival.
- **Hort open on the 28th of June:** Hort is open, but parents should sign up because of the short notice. We can only provide care from 7:30-4:00 on this day.

- **7. Klasse Orientierung abgesagt:** Frau Krull hat sich mit allen Klassen getroffen. Die Entscheidung, sie abzusagen, wurde getroffen, als die pandemischen Inzidenzzahlen noch hoch waren. Jetzt, wo sie gesunken sind, werden wir es noch einmal überdenken. Wir bitten um Geduld, während wir dies diskutieren.
- **Sportunterricht:** Die Sportplätze werden diese Woche renoviert. Der Unterricht wird auch in der Halle stattfinden. Dies ist erlaubt. Wir haben 6 Bereiche, die genutzt werden könnten, aber wir werden nur 3 auf einmal nutzen. Die anderen werden irgendwo draußen sein. Wir werden die Situation beobachten, aber das ist eine gute Lösung.

Fragen:

- **Fordert die Schule die Kinder ab 12 Jahren auf, sich impfen zu lassen?** Es gibt nichts Offizielles vom Senat, aber wir gehen davon aus, dass die Risikogruppen und einige andere Kinder eigenständig Termine machen und sich impfen lassen. Wir haben keine Antwort erhalten, dass darüber hinaus irgendwelche formellen organisierten Impfkationen stattfinden werden.
- **Wird es eine Feier für Zehntklässler geben, die ihren MSA abschließen?** Es gibt so viele Dinge, die in den letzten zwei Wochen stattfinden, so dass wir froh sind dass es Feierlichkeiten für die 6. und 12 gibt. Da hat der MSA keine Priorität, zumal auch nur wenige Kinder die Schule nach der 10. Klasse verlassen.
- **ID-Fotos für die neuen Siebtklässler:** sollten diese Woche am Donnerstag stattfinden. Schulausweise sind in der Oberschule Pflicht.
- **Können Schüler vom Hallensport entschuldigt werden?** Sie sollten mit

- **Covid Testing during the Sommerferien:** We will be conducting quick tests during summer vacation as well. We will have two testing days per grade level. We asked for a Sommerferien Doodle and have planned accordingly.
- **Thank you to hort and the admin team.** You have done an amazing job this year.

COMMITTEE REPORTS:

EDUCATIONAL DIRECTORATE (ED) S. Gross

- We have a meeting tomorrow so not much to say.
- **EC language testing:** The whole concept of testing the EC is different, i.e. how does one assess the test.
- **Level of bilingualism at the start** is a major concern, absolutely, and LaTyia is heading a working group. A concern is bilingualism, special needs kids and to what extent are they properly assessed. These are all questions which will be discussed. This is separate from our subcommittee. These educators will be re-formulating the test.

Questions:

- **Is the test being modified to reflect the changed composition of the student body, i.e. more US families are here long-term versus a fixed-term government assignment?** We are still looking for the same things as before: German MT and ability to go to the German MT track; English MT going to English MT track; or bilingual. Third languages are not being assessed. Working group members are being added by LaTyia: Fr. Kub and teachers. ED is shepherding this process along.
- **Will there be any parent representation in the working group and will it be done before students are admitted?** We could not test all

den Sportlehrern sprechen und eine Vereinbarung mit ihnen treffen.

- **Wir danken Ihnen für Ihre Unterstützung und hoffen, dass wir nächstes Jahr ein normales Schuljahr haben werden.**
- **Update des Gebäudekomitees:** Wir uns über ein neues Programm beworben, um 4 Wasserspender für die Schüler zu bekommen. Für die Küche werden Dinge (neuer Fettabscheider z.B.) beschafft, ein neuer Ton Ofen für den Kunstunterricht, eine neue Musikbibliothek für den Musikunterricht. Bezüglich der Nutzung der Gebäude neben der Schule ist einiges im Gespräch, so dass eine Nutzung des Areals möglich sein könnte. Dies ist aber noch nicht spruchreif und daher noch nicht öffentlich kommunizierbar.
- **Renovierung Haus Reil:** Der Außenbereich wird in den Sommerferien renoviert; der Innenbereich in den Herbstferien. Mehrere andere Renovierungsprojekte sind in der Vorbereitung z.B. Dächer, Isolierung, Elektrik, Brandschutz im blauen Gebäude.
- **Wird der Pool renoviert werden?** Ist es besser zu renovieren oder einen Neubau zu machen? Das liegt nicht in unserer Hand. Es ist der Senat, der bei einer so kostenintensiven Investition über die Finanzierbarkeit entscheiden muss.
- **Wie sollen die Neuntklässler Ausweise bekommen, wenn sie im Praktikum sind?** Frau Hale stellt einen Plan auf.

HORT - K. Koerber

- **Es sind weniger Kinder im Hort als vor dem Lockdown,** aber es ist gut, dass sie wieder da sind und dass sie ihre Freunde wiedersehen. Vielen

students who applied. Teachers felt that it was important for the kids, after they settled into their MT, to test now. The ED subcommittee group is the parent representative and there are representatives from the Embassy who are also parents. We are working on it and are aware of the difficulties.

- **Any possibility of double mother tongue from the beginning for the kids who are truly bilingual?** Our entrance class is bilingual and those first three years are bilingual, they are not literate in their other language.

SCHOOL CONFERENCE (SK) – L. Bespolka

- **Grading standards:** in the ES, kids were tested on material that was not taught, and in some cases students received very little feedback on online work. Grades will not be changed from the first semester in subjects taught exclusively online. There will be no grade awarded in the second semester in Sport.
- **Covid testing:** False positives found in the HS, but none in the ES.
- **Bridge ceremony** is happening.
- **Discussed and approved teacher workshop day.**
- **Seventh grade orientation:** we were told it was off because of covid,
- **Budget:** this was not presented because Herr Schutz was not there. It should be presented at the first SK of the new school year. A full-time social worker will be added to address things like: social skills, violence prevention.
- **Seventh grade parents who paid for books but some did not:** we discussed this and urged teachers to be clear about this in the future.

BEA - P. Kaiser

Special needs kids: since 2019, there has been a special allowance for special needs kids in Berlin. There is one teacher at each school coordinating the offering for special needs. In Steglitz-Zehlendorf, the official numbers are 500

Dank an die Eltern, die ihre Kinder so lange zu Hause behalten haben.

- **Covid-Tests:** Wir testen alle Kinder, die morgens abgegeben werden (Ankunft 7:30 Uhr). Wir testen alle EC-Kinder bei der Ankunft.
- **Der Hort öffnet am 28. Juni:** Der Hort ist geöffnet, aber die Eltern sollten sich wegen der kurzfristigen Ankündigung anmelden. Wir können an diesem Tag nur eine Betreuung von 7:30-16:00 Uhr anbieten.
- **Covid-Tests in den Sommerferien:** Wir werden auch in den Sommerferien Schnelltests durchführen. Wir werden zwei Testtage pro Klassenstufe haben. Wir haben um ein Sommerferien Doodle gebeten und haben entsprechend geplant.
- **Ein Dankeschön an den Hort und das Admin-Team. Sie haben dieses Jahr einen tollen Job gemacht.**

AUSSCHUSSBERICHTE:

EDUCATIONAL DIRECTORATE (ED) S. Gross

- **Wir haben morgen ein Meeting, daher ist zu diesem Zeitpunkt nicht viel zu berichten.**
- **EC-Sprachtest:** Das ganze Konzept des Testens der EC wurde umgestellt, der jetzt bewertet wird.
- **LaTyia leitet eine entsprechende Arbeitsgruppe** Die Sicherstellung der Bilingualität ist hier ein wichtiger Punkt. Bei der Überarbeitung der Sprachtest wird besondere beachtet werden, wie die Bilingualität aber auch der Integrationsstatus von Kindern bewertet und im Test berücksichtigt wird.
- Das sind Fragen, die aktuell diskutiert werden. Die Arbeitsgruppe ist unabhängig von dem ED

kids out of 30k kids in 60 schools classified. There's a huge number that is not recorded.

From the 8th grade, it is more difficult to identify special needs kids: Before, this grade, it is the German or English teacher informally requesting extra help. After 8th grade, if you need accommodations, it is through (CBUTZ?). Haus Reil is the contact point for all parents.

Question:

- **What should schools provide if there are no teachers to provide for these kids?** In every school, there must be one teacher with these specific guidelines. It's an ongoing thing and there have been pilot projects. These teachers in the specific schools are in contact with one another in their Bezirk and across Berlin.

PARENTS VEREIN – J. Bespolka

- **New Board:** We had our AGM on April 28th. We had an election to replace Vanessa Hansen, we have a new secretary, John Mask, and four new voting members. Our members voted to retain the auditors.
- **Year-end summary:** We started 2020-21 with 85k euros, plus our holiday fundraiser of 16k. We contributed:
 - 20k for chromebooks
 - 20k for IT needs for HS
 - 10k for Haus Reil interior renovations
 - IT minijob (it will end in June)
 - Part-time counselor
 - Supported webinar series re: University and College Timeline (Lynn Brinda and Jennifer Pedussel-Wu). This was a great success.
- **Next year's reserve:** We will keep a reserve of 30k Euro to ensure our commitment to the school (.i.e. Musical instrument insurance, other projects).

Unterausschuß. Diese Pädagogen werden den Test neu formulieren.

Fragen:

- **Wird der Test modifiziert, um die veränderte Zusammensetzung der Schülerschaft widerzuspiegeln, d.h. mehr US-Familien sind langfristig hier im Gegensatz zu einem befristeten Regierungsauftrag?** Wir suchen immer noch nach den gleichen Dingen wie vorher: Deutsch MT und die Fähigkeit, in die deutsche MT-Schiene zu gehen; Englisch MT, die in die englische MT-Schiene geht; oder zweisprachig. Drittsprachen werden nicht bewertet. Die Mitglieder der Arbeitsgruppe werden von LaTyia hinzugefügt: P. Kub und Lehrer. ED begleitet diesen Prozess.
- **Wird es eine Elternvertretung in der Arbeitsgruppe geben und werden die Tests durchgeführt, bevor die Schüler zugelassen werden?** Wir konnten nicht alle Schüler, die sich beworben haben, testen. Die Lehrer waren der Meinung, dass es wichtig für die Kinder besser ist, erst zu testen, nachdem sie sich in ihrer Muttersprache eingelebt haben. Im ED- Zulassungsausschuss sind mehrere Elternvertreter, sowie die Vertreter der Botschaft, die auch Eltern sind. Wir arbeiten daran und sind uns der Schwierigkeiten bewusst.
- **Gibt es eine Möglichkeit der doppelten Muttersprache von Anfang an für die Kinder, die wirklich zweisprachig sind?** Unsere Eingangsklasse, sowie die ersten drei Schuljahre sind zweisprachig, lediglich die Alphabetisierung findet in der anderen Sprache statt.

SCHULKONFERENZ (SK) - L. Bespolka

Benotungsstandards: In der Grundschule wurden Kinder zu Inhalten getestet, die nicht

<ul style="list-style-type: none"> • Fun Run 2021 will not happen. We are looking forward to hosting events as soon as restrictions are lifted. <p>SUBCOMMITTEES</p> <p>Equity Working Group - G. Vogel</p> <ul style="list-style-type: none"> • Schule Ohne Rassismus some students thought that was only a name. We need to get the word out so that they understand the events were for them as well. These education efforts will continue in the fall. We are excited that the teachers have a workshop to address this. <p>Food Committee - B. Vaughn</p> <ul style="list-style-type: none"> • Vegetables were added to the snacks. We are back to hot lunches. There are questions about if the caterer is taking chip cards. We are looking for food committee members for next year. Next year we will get the opportunity to bid for a new caterer. <p>MISCELLANEOUS / ANNOUNCEMENTS:</p> <ul style="list-style-type: none"> • Next year, there will be one American SK alternate who will need to be elected. • Spending limits for gifts: for individuals: 10 Euro, class gift limit is 30 Euro. • Considering Zoom license renewal for next year's Parent Council • We will need to fundraise next year • Huge thanks to Jennifer Pedussel Wu and Lynn Brinda for putting together all of the online events this year • L. von Schweiter: HS Diploma assessments are changing. In German program, if you repeat a German level and get a 5 or 6 then you will not receive a credit and you will not receive your diploma. <p>Questions: Math program: there was only one test given in the entire semester and that counts as $\frac{1}{3}$ of grade and $\frac{2}{3}$ on a class-by-class basis. There is no prescribed grading structure and this is at</p>	<p>unterrichtet wurde. In einigen Fällen erhielten die Schüler nur sehr wenig Feedback zu Online-Arbeiten. Die Noten werden in Fächern, die ausschließlich online unterrichtet werden, gegenüber dem ersten Semester nicht geändert. In Sport wird es im zweiten Semester keine Note geben.</p> <p>Covid-Tests: Falsch-positive Ergebnisse in der HS gefunden, aber keine in der ES.</p> <p>Brücken-Zeremonie findet statt.</p> <p>Lehrer-Workshop-Tag wurde diskutiert und genehmigt</p> <p>Siebtklässler-Orientierung: uns wurde gesagt, dass sie wegen Covid ausfällt,</p> <p>Budget: es wurde nicht vorgestellt, weil Herr Schulz nicht da war. Es soll bei der ersten SK des neuen Schuljahres vorgestellt werden. Es wird ein hauptamtlicher Sozialarbeiter eingestellt, der sich um Dinge wie soziale Fähigkeiten, Gewaltprävention kümmert.</p> <p>Es gab Eltern der siebten Klasse, die für Bücher bezahlt haben, einige aber nicht. Wir haben darüber diskutiert und die Lehrer aufgefordert, dies in Zukunft deutlich zu machen.</p> <p>BEA - P. Kaiser</p> <p>Kinder mit besonderem Förderbedarf: Seit 2019 gibt es in Berlin einen Sonderzuschuss für Kinder mit besonderem Förderbedarf. An jeder Schule gibt es einen Lehrer, der das Angebot für sonderpädagogische Förderung koordiniert. In Steglitz-Zehlendorf sind die offiziellen Zahlen 500 Kinder von 30k Kindern in 60 Schulen klassifiziert. Das ist eine riesige Zahl, die nicht erfasst wird.</p> <p>Ab der 8. Klasse ist es schwieriger, Kinder mit besonderem Förderbedarf zu identifizieren: Bis zur 8. Klasse ist es der Deutsch- oder Englischlehrer, der informell um zusätzliche Hilfe bittet. Nach der 8. Klasse geht es über</p>
--	---

individual discretion. The kids are not getting individual quarter grades. Departments are working together to meet the needs of all students.

Yearbook: hoping it will be delivered on the 21st so they can be picked up when they picked up their gowns. There are some extras so you can still pay for one and do it.

Meeting ended 8:50

SIBUZ (Schulpsychologische und Inklusionspädagogische Beratungs- und Unterstützungszentren), wenn Hilfe beantragt werden soll. Haus Reil ist die Anlaufstelle für alle Eltern.

Frage:

Was sollen die Schulen anbieten, wenn es keine Lehrer gibt, die sich um diese Kinder kümmern? In jeder Schule muss es einen Lehrer mit diesen speziellen Kompetenzen geben. Das ist eine laufendes Verfahren, aber es gab auch Pilotprojekte. Diese Lehrer aus den einzelnen Schulen sind in ihrem Bezirk und berlinweit miteinander in Kontakt.

ELTERNVEREIN - J. Bepolka

Neuer Vorstand: Wir hatten unsere Jahreshauptversammlung am 28. April. Wir hatten eine Wahl, um Vanessa Hansen zu ersetzen, wir haben einen neuen Schriftführer, John Mask, und vier neue stimmberechtigte Mitglieder. Unsere Mitglieder stimmten für die Beibehaltung der Rechnungsprüfer.

Zusammenfassung zum Jahresende: Wir begannen 2020-21 mit 85k Euro, plus unserer Weihnachtsspendenaktion von 16k. Wir haben gespendet:

-20k für Chromebooks

-20k für IT-Bedarf für HS

-10k für die Innenrenovierung von Haus Reil

IT-Minijob (er endet im Juni)

-Teilzeit-Beraterin

-Unterstützte Webinar-Reihe zum Thema: Universität und College Timeline (Lynn Brinda und Jennifer Pedussel-Wu). Dies war ein großer Erfolg.

Reserve für das nächste Jahr: Wir werden eine Reserve von 30k Euro behalten, um unser Engagement für die Schule zu sichern (z.B. Musikinstrumentenversicherung, andere Projekte).

Fun Run 2021 wird nicht stattfinden. Wir freuen uns darauf, Veranstaltungen durchzuführen, sobald die Einschränkungen aufgehoben sind.

SUBKOMMITTEES

Arbeitsgruppe Gerechtigkeit - G. Vogel

Schule Ohne Rassismus - einige Schüler dachten, das sei nur ein Name. Wir müssen das Konzept vermitteln, damit sie verstehen, dass die Veranstaltungen auch für sie sind. Diese Aufklärungsarbeit wird im Herbst fortgesetzt. Wir freuen uns, dass die Lehrer einen Workshop zu diesem Thema haben.

Lebensmittelausschuss - B. Vaughn

Gemüse wurde zu den Snacks hinzugefügt. Es wird wieder warmes Mittagessen angeboten. Es gibt Fragen dazu, ob der Caterer Chipkarten nimmt. Wir suchen nach Mitgliedern für das Essenskomitee für das nächste Jahr. Nächstes Jahr werden wir die Möglichkeit bekommen, einen neuen Caterer auszuschreiben.

VERSCHIEDENES / ANKÜNDIGUNGEN:

Nächstes Jahr wird es einen amerikanischen SK-Stellvertreter geben, der gewählt werden muss.

Ausgabengrenzen für Geschenke: für Einzelpersonen: 10 Euro, Klassengeschenkgrenze ist 30 Euro.

Überlegungen zur Zoom-Lizenzverlängerung für den Elternrat im nächsten Jahr

Wir werden nächstes Jahr Spenden sammeln müssen

Großer Dank an Jennifer Pedussel Wu und Lynn Brinda für die Zusammenstellung aller Online-Events in diesem Jahr

L. von Schweiter: HS-Diplom-Bewertungen ändern sich. Wenn man im Deutschprogramm eine Deutschstufe wiederholt und eine 5 oder 6 bekommt, dann hat man den Kurs nicht bestanden, bekommt keine Bewertungspunkte und erhält kein Diplom.

Fragen:

Mathe-Programm: Es wurde nur ein Test im gesamten Semester geschrieben und der zählte als $\frac{1}{3}$ der Note und $\frac{2}{3}$ je nach Klasse. Es gibt keine vorgeschriebene Benotungsstruktur, sondern die liegt im individuellen Ermessen. Die Kinder bekommen keine individuellen Quartalsnoten. Die Abteilungen arbeiten zusammen, um den Bedürfnissen aller Schüler gerecht zu werden.

Jahrbuch: Wir hoffen, dass es am 21. geliefert wird, so dass die Schüler es abholen können, wenn sie ihre Sachen abholen. Es gibt ein paar Extras, die man gegen Bezahlung erwerben kann.

Treffen endete 8:50